



En los próximos días estará listo el documento que garantizará el 70% de financiación del Metro de Bogotá: Presidente Santos

El Primer Mandatario dijo que el documento Conpes deja en firme el compromiso del Gobierno Nacional, de forma que el contrato de construcción quede listo el próximo año.

El Presidente Juan Manuel Santos dijo que en los próximos días estará listo el documento que garantizará el 70% de la financiación del Metro de Bogotá, obra con la que el Gobierno está firmemente comprometido.

“En los próximos días estará listo el documento –un CONPES, que es su nombre técnico– para dejar en firme este compromiso, de forma que el contrato de construcción quede listo el próximo año y las obras comiencen en 2018”, explicó el Jefe del Estado en la apertura del Quinto Congreso de la Cumbre Mundial de Líderes Locales y Regionales.

La ciudad tiene cerca de 8 millones de habitantes, pero es de las pocas en el planeta, de ese tamaño, que todavía no tiene un sistema de metro.

“Con el alcalde Peñalosa tomamos la decisión de cambiar esa realidad, que afecta todos los días a los habitantes de nuestra capital, y hace menos de un mes le anunciamos a los bogotanos que el metro se construirá. El

Gobierno Nacional va a financiar el 70 por ciento del valor del proyecto y el Gobierno Distrital el 30 por ciento restante”, agregó el Presidente Santos

Metro elevado para más pasajeros

Ante los mandatarios, el Jefe del Estado explicó que se trata de un metro elevado, que podrá transportar más pasajeros, y que va a implicar menos costos, menos tiempo de construcción y una mayor integración con los demás sistemas de transporte masivo de la ciudad.

Al Metro de Bogotá se suman proyectos adicionales para conectar la ciudad con la región, como las fases adicionales de Transmilenio y de un tren ligero llamado RegioTram.

“El metro será, entonces, la columna vertebral de un sistema de transporte público que permitirá movilizar a cerca de un millón de pasajeros por día. Será un sistema que, sumado a más de 600 kilómetros de ciclorrutas, hará de nuestra capital una de las ciudades más sostenibles y eficientes en términos de consumo energético.

El Jefe del Estado indicó que Bogotá, con la transformación que generará el metro que funcionará ciento por ciento con electricidad, “puede ser la metrópoli que contribuya menos al calentamiento global del planeta”.

(Fin/ jmp)